



Ciudad de México, viernes 22 de abril de 2016

OV7 Y KABAH DARÁN DOS CONCIERTOS MÁS EN EL AUDITORIO NACIONAL

Luego de 17 exitosos conciertos, OV7 y Kabah ofrecerán dos nuevas presentaciones este mes y en mayo en este centro de espectáculos, como parte de la misma gira que iniciaron justo hace un año, el 30 de abril de 2015.

Ambas bandas de pop, surgidas en los años 90, sumarán así 19 presentaciones, 11 de ellas en 2015 y cuatro más este 2016.

Mariana, Erika, M'balia, Lidia, Ari, Kalimba y Óscar de OV7; así como María José, Federica, Daniela, René, Sergio y André de Kabah, ofrecen un espectáculo en el que combinan las canciones y coreografías de ambos grupos.

OV7 / Kabah se presentarán el próximo jueves 28 de abril y miércoles 25 de mayo a las 20:30 horas en el Auditorio Nacional.

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa/



Coordinación de Prensa
Auditorio Nacional

☎ 91381350 ext. 1253
✉ prensa@auditorio.com.mx



☾ lunario

🌐 www.auditorio.com.mx
📺 📺 📺 @AuditorioMx